

Herr Ludwigs vom Oberbergischen Kreis berichtet über den wichtigen Standortfaktor DSL bzw. Breitband. Es hat sich die Lenkungsgruppe „Breitband“ mit 7 von 13 Kommunen gebildet, an welcher ebenfalls Hr. Burchardt für die Gemeinde Marienheide mitwirkt. Er erläutert, dass diese Art der Informationsverbreitung mittlerweile fast jeden betrifft und besonders für die Wirtschaft ein wichtiger Standortfaktor geworden ist. Es gibt eine Vielzahl von Techniken wie z.B. Kabel, Satellit, Richtfunk usw., welche teilweise bereits durch verschiedene Unternehmen zusätzlich oder ausschließlich zur Datenübermittlung genutzt werden. Sobald die Telekom bei den noch anstehenden Gesprächen alle notwendigen Daten offenlegt, ist geplant, andere Anbieter mit einer flächendeckenden Prüfung und Berechnung zu beauftragen, um diese Vergleichsdaten auszuwerten.